
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Unitech
De : emmalataste <emmalataste@sfr.fr>
Date : 13/11/2019 17:30
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire,

Je me permets ce mail pour vous faire savoir que je suis contre le projet de construction de la laverie nucléaire Unitech à Joinville - Suzannecourt (Haute-Marne).
Je suis née à Joinville, j'ai grandit à Vecqueville, la Marne a bercé ma jeunesse au gré des saisons, l'hiver avec ses crues à répétition (j'habitais au bord de la rivière) et l'été pour le plaisir des baignades qu'elle nous offrait.

Désormais domiciliée en Ile-de-France, j'ai toujours autant de plaisir à revenir en Haute-Marne et à me promener avec mes enfants le long de la Marne. Mais "demain" que restera-t-il de ce joli coin de Haute-Marne où l'on inspire et respire ?

Ce projet est très obscur depuis le début, voire secret. Les autorisations ont été accordées sans vraiment grande communication ! 
Comment un tel projet a-t-il pu être recalé à Gudmont et être validé à Joinville ? 

A l'heure où le gouvernement de Monsieur le Président, tend vers plus de sensibilité écologique comment se projet peut-il être encore d'actualité ? Comment peut-on annoncé la création du 11ème Parc National français dans les forêts de
Champagne (Haute-Marne) et de Bougrogne (Côte d'Or) et autoriser la construction de cette laverie ? 

Que vont devenir les eaux souillées issues des lavages ? Comment vont-elles être traitées avant rejet ? Où vont-elles être rejetées ? Que va-t-il advenir de la faune et de la flore ? Que se passera-t-il lors des prochaines canicules où le
débit de la Marne ne sera pas suffisant pour pouvoir effectuer des captages ? Et que dire des rejets dans l'atmosphère ? De la pollution générée par les aller-retours des poids-lourds.

Quelles conséquences sur la santé des habitants ? Seriez-vous prêts à venir habiter dans le périmètre des communes concernées par cette enquête publique ? 
Ce joli coin de pêche, de tourisme vert va devenir un désert. Tout ceci pour 40 emplois...qui je ne suis même pas sûre pourront être occupés par les demandeurs locaux.

Je vous réitère Monsieur le Commissaire, être contre la construction de cette laverie nucléaire, et,

Vous prie de croire en l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Emmanuelle Lataste.
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